

## auf Bruderbesuch

Donnerstag, 9. Juli 2009

Kurz bevor es nach China geht hab ich es doch endlich noch geschafft mein Bruderherz zu besuchen. Ich muss wirklich sagen dass er sehr fleißig studiert und trotzdem konnte er etwas Zeit für mich abzwacken. Grillen auf dem Stocherkahn war "echt premium" und auf zwei Radtouren hab ich das eine odere ander schöne Motiv festhalten können. Eine Hand voll gibt es auf flickr

. "Löschen nicht zuviel, die Fotos sind echt toll." - Ok, alle anderen Fotos sind im meinVZ / studiVZ.